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第 
2530 福島西ロータリークラブ会報 
地区 

奉仕プロジェクト 

  委員会委員長 

 

会長 寺 島 英 樹 

幹事  佐 藤 宗 弘 

 宮 﨑 秀 剛 

佐 藤 卓 立  会報写真担当 

（１） 

 
 
◇開会点鐘           寺島 英樹 会長 
◇ロータリーソング 
「我らの生業」 
ソングリーダー 

佐藤 慶行 会員 
 
 
 
 
 
◇四つのテスト唱和 

髙梨 哲男 会員 
 
 
 
 
 
 
◇お客様紹介並びにビジター紹介 
RID2530県北第一分区 阿部 正美 ガバナー補佐 
RID2530県北第一分区   野崎 正広 分区幹事 

藤野 圭史 分区幹事 

 
◇会長あいさつ         寺島 英樹 会長 

◇幹事報告           佐藤 宗弘 幹事 
〇例会変更のお知らせ 
⚫ 次週 28日（月）の例会は新蕎麦を食する会 18時

30 分から峰亀にて二本松 RC を招聘しての開催と
なりますので宜しくお願いいたします。 

〇その他のお知らせ 
⚫ 23 日（水）二本松 RC3000 回例会記念がアバーン

ホテル二本松にて開催され、会長・会長エレクト・
幹事が出席して参ります。 

 
 
 
◇出席・スマイリングボックス
小委員会報告 

久米 允彦 会員 
 
 
 
〇寺島英樹会長 
 阿部ガバナー補佐ようこそ！本日は宜しくお願い致
します。 

〇佐藤宗弘幹事 
 阿部ガバナー補佐、野崎・藤野両分区幹事の来訪を
歓迎致します。阿部ガバナー補佐のスピーチ楽しみ
にしております。 

〇髙根典子会員 
 おつかれ様です。ガバナー補佐スピーチ楽しみにし
ております。 

〇高橋智弘会員 
阿部ガバナー補佐、野崎、藤野両分区幹事今日はよ
ろしくお願いします。 

〇宮﨑秀剛会員 
 阿部ガバナー補佐をはじめとする皆様、ようこそお
越し下さいました。本日もどうぞ宜しくお願いしま
す。 
 

阿部正美ガバナー補佐／野崎正広分区幹事／藤野圭
史分区幹事／朝倉久仁男会員／大平謹一郎会員／久
米允彦会員／黒澤信之会員／齋藤武二会員／佐久間
政文会員／佐藤卓立会員／佐藤慶行会員／髙梨哲男
会員／西形健吉会員／野尻榮一会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 11回例会 点鐘 12:30 

委員会報告 

スマイリング BOX集計 18件 50,000円 

ご協力頂きました皆さん、ありがとうございました。 
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（２） 

◇職業奉仕委員会 
高橋 智弘 委員長 

 
〇優良従業員表彰推薦のご案内 
 
 
 
 
◇本日のプログラム 
◆ガバナー補佐スピーチ 
RID2530県北第一分区 阿部 正美 ガバナー補佐 

 
皆さんこんにちは。県北第一分区のガバナー補佐阿

部正美です。今回は、RIが提唱している各ロータリー
クラブの今後3年の行動計画策定について公表されまし
たので、このことについて報告したいと思います。 
わが地区の早川ガバナーの活動方針にも載っていた

と思いますが、とにかくクラブの活性化を図り、今後
継続して各クラブのロータリー活動が推進することが
きるよう、第2530地区として支援していきたいと考え
ています。そのためにロータリー財団の資金を有効に
使って奉仕活動を展開することによって、ロータリー
の公共イメージの向上を図っていく。そのことにより
会員増強につなげ、将来に向かってクラブの維持、発
展につなげていくことが求められています。今日のお
話が、貴クラブの今後の行動計画の策定にあたっての
参考になれば幸いと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◇閉会点鐘          寺島 英樹 会長 
◇会報カメラ担当 
公共イメージ委員会       佐藤 卓立 委員長 
 

 
◇とき   令和6年10月9日（水曜日）18時30分～ 
◇ところ 陽風水 
◇参加者 寺島会長・齋藤武二会員・久米允彦会員・

野尻榮一会員・大平謹一郎会員・髙梨哲男
会員・佐藤慶行会員・佐藤卓立会員・高橋
智弘会員・黒澤信之会員・宍戸順一会員・
佐藤宗弘幹事・小澤陽子事務局員・朝倉久
仁男会員 

 
◇議題 
開催日程、参加中学校、大会役員出欠状況、用意物
品の確認等について 

               朝倉 久仁男 社会奉仕委員長 
 
実行委員長はじめ、大会役員並びに学校関係者各位

のご協力により、大会開催に向けて順調に進めること
ができた。 
 少子化に伴い今後も連合チームの編成が増えること
も予想され、学校側も働き方改革に伴い、指導者の勤
務時間制限等課題は山積しているが 30 回大会に向け
て我々を取り巻く環境の変化等に柔軟に対応すべく、
学校関係者とも議論を交わしながら持続可能な事業活
動として会員一同取り組んでいきたい。 

第 27回福島西 RC杯 

少年野球大会事前打ち合わせ会 

 


